

**Interski Kongress – Pamporovo 2019****Workshops Info****Nation:** Schweiz (Swiss Snowsports Association)**Titel des Workshops:****Advanced Ski Clinic for Adults****Beschreibung des Workshops :**

Der Unterricht orientiert sich am Können (Form und Lernstufe) der Teilnehmenden. Die Teilnehmenden erleben individualisierten und differenzierten Unterricht sowie eine gezielte Förderung der inneren Wahrnehmung. Durch abwechslungsreiches üben eines Key-Points verbessern die Teilnehmenden ihre Wahrnehmung und das technische Verständnis, was in kurzer Zeit zu einen vergleichsweise hohen Lernerfolg führt.

Ebenso wird der Frage nachgegangen, wie andere Nationen den Unterricht für Erwachsene auf Könnernstufe angehen. Die Schweizer Skischulen machen hinsichtlich der Entwicklung eines guten Angebots für dieses Kundensegment weiterhin Potential aus.

Gibt es zwischen Workshop und Lecture eine Verbindung (Ja/nein)?	Ja, zu «Erlebnisorientierte Gästebetreuung in den Schweizer Skischulen - Begeisterte Gäste und Magic Moments»
Disziplin Workshop	Ski
In welcher Sprache wird unterrichtet?	Englisch / Deutsch / Französisch
In wie vielen Gruppen wird der Workshop angeboten?	11 Gruppen
Max. Teilnehmer pro Gruppe	Max 10 Personen

Jeder Workshop wird zweimal täglich durchgeführt. Die Workshop-Zeiten sind 10:30 und 13:30 Uhr. Eine Mittagspause zwischen 12:00-13:30 Uhr ist gegeben.

Es gibt jeden Morgen mehrere Treffpunkte für die Disziplinen Alpin, Snowboard, Freestyle, Langlauf, Nordic und Behinderte. Bitte suchen Sie nach diesen spezifischen Treffpunkten.

Gruppenleiter jeder Nation sind für die Organisation von Gruppen in jedem Konferenzbereich verantwortlich. Gruppenleiter sollten einen Plan haben, wie sie den Treffpunkt am besten verlassen können um Staus bei den Aufstiegshilfen zu vermeiden.



**Interski Congress – Pamporovo 2019****On Snow Workshop Summary****Nation:** Switzerland (Swiss Snowsports Association)**Workshop Title:****Advanced Ski Clinic for Adults****Workshop Description:**

The lessons are based on the individual level (form and learning level) of participants. The participants experience individualized and differentiated lessons as well as a specific improvement of their inner perception. Through diversified practice of a key point participants improve their perception and technical understanding, resulting in a comparatively high learning success in a short time.

Furthermore, the question is addressed how other nations approach the teaching of adults at advanced level. The Swiss Ski Schools continue to see potential in the development of a high-quality offer for this customer segment.

Is the workshop connected to indoor lecture? (Yes/No)	YES: Lecture on «Experience-Oriented Hospitality in Swiss Ski Schools - Excited Guests and Magic Moments»
Sports Included	Ski
Languages used for Workshop	English / German / French
Number of Groups	11 Groups
Maximum number of people per group	Max. 10 Pers.

Each workshop will be given twice per day. The workshop meeting times are 10:30 and 13:30. A lunch break will be given between 12:00-13:30.

There will be multiple meeting points each morning for Alpine, Snowboard, Freestyle, Cross Country, Nordic, and Adaptive. Please look for these specific meeting points. Group leaders from each nation will be responsible for organizing groups at each meeting area.

Group leaders should have a plan for how to best exit the meeting area. There are multiple routes, to help avoid long lines at the start.

